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Editorial Septiembre
¡El mes de la primavera siempre es especial! Y para 
celebrar septiembre te traemos una edición  que no 
podés perderte, con muchas entrevistas.

Nota de tapa con Celina Di Santo, jugadora referente 
del equipo de Lomas Athletic e integrante del 
Seleccionado Nacional.  El Club, su crecimiento como 
deportista, la experiencia en Las Leonas y el futuro. 

Un mano a mano con Mili Forcherio, integrante 
también de “Las Conejas” que regresó a la cancha 
luego de menos de un mes del nacimiento de su hija 
Roma.  Además, la palabra de Mica Sirera, jugadora de 
Italiano, sobre el crecimiento del club, la búsqueda del 
campeonato y el gran logro de la cancha de agua. 

La actualidad de los Seleccionados Nacionales que van 
camino a los Panamericanos de Chile. Cada vez falta 
menos para la cita y Las Leonas y Los Leones están en 
la puesta a punto  para llegar de la mejor manera. 

Además, un resumen del Torneo Super 8, que se jugó 
en Santiago del Estero. 

Todo esto y más en una nueva edición de SOLO 
HOCKEY, que hace más de 24 años está presente. 
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SOLO HOCKEY en un mano a mano imperdible con la jugadora referente de Lomas Athletic y Leona, Celina Di Santo. 
El presente del Club a poco de cerrar el año, su crecimiento personal de los últimos años, los proyectos que tiene y el 
lugar en el Seleccionado.

CELINA DI SANTO: “DOY 
SIEMPRE MI MÁXIMO”

Lomas Athletic, desde que entré 
en inferiores siempre fue un 
club histórico, peleó por cosas 

grandes. Me tocó verlo descender y 
son las mismas chicas que luego die-
ron todo, crecieron con garra y con 
energía y con la responsabilidad que 
implica representar al club. Hoy nos 

mantenemos peleando en lo más alto, 
ello es un gran compromiso pero es 
el objetivo que nos planteamos cada 
año y hay que cumplirlo”, comenzó 
diciendo Celina Di Santo, jugadora 
de Lomas y referente del plantel, en 
la charla con SOLO HOCKEY luego de 
finalizado el Súper 8.

-La final del Súper 8 frente a Santa 

Bárbara la venían ganado y se les 

escapó en el último cuarto…

-Tuvimos un torneo increíble en el 
Súper 8, ganamos todos los partidos 
hasta la final que se nos escapó en el 
último cuarto, pero son todas cosas 
para aprender y para seguir crecien-

Celina Di Santo llevando la bocha en el partido con Geba.
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do. Somos un gran equipo pero con 
cosas por mejorar y mucho potencial.

-Tuviste el plus de ser mejor jugado-

ra y goleadora del Súper 8…

-Sí, son desafíos y objetivos que uno 
siempre se pone contenta. Se me 
abrió el arco tanto en córner corto 
como en jugada y obvio tener el reco-

nocimiento como mejor jugadora es 
importante, porque doy siempre mi 
máximo para el club.

Celina Di Santo.
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 -¿Ya se piensa en el cierre del año 

con la posibilidad del campeonato? 

¿Qué rivales les gustaría enfrentar 

en una posible final siendo que 

defienden el campeonato?

-No tengo  preferencias, son todos 
partidos durísimos, con grandes juga-
doras, no elijo uno, que toque el que 
tenga que tocar y  ahí estaremos por 
pasaje a la final y repetir lo del año 
pasado. Siempre jugamos al cien por 
cien toque el que toque.

-Sos referente del equipo de Las Co-

nejas, ¿Cómo te sentís en ese rol?

-Tengo un rol importante en el equi-
po, si bien no soy de las más grandes 
tengo varios años jugando en primera 
y me siento referente y así me hacen 
sentir mis compañeras y cuerpo téc-
nico. Crecí, me tocó cumplir diferen-
tes roles en el equipo, dentro y fuera 
de la cancha, delantera, volante…
siempre donde me necesite el equipo.  

“Soy una voz escuchada en Lomas. 
Las chicas me dan lugar a poder opi-
nar, alentar. Tenemos jugadoras muy 
importantes en el equipo pero entre 
todas hacemos un gran equipo que es 
lo que nos lleva hoy donde estamos”, 
agregó. 

-¿Cuánto cambiaste desde la inolvi-

dable final de hace 4 años al día de 

hoy?

-Sin dudas que cambié mucho desde 
aquella final definida por penales al 
día de hoy, pasaron cuatro años, cre-
cí mucho como jugadora, en la ma-
durez enorme, tenemos cambios de 
entrenadores que obligan a adaptarte 
a nuevos sistemas de juego. Desde 
ese momento a hoy, siempre dando 
el máximo en cada partido, en cada 
torneo, aportando al equipo lo mejor.

-¿En qué posición te sentís más 

cómoda dentro de la cancha?

-Lo que más me gusta es el rol ofensi-
vo, volante y enganche creo que son 
mis dos posiciones favoritas. Pero 
hoy en día la parte defensiva es muy 
importante, yo eso lo tengo claro. 

-Trabajás mucho la técnica del cór-

ner corto…

-Sí, desde chica en una escuela de 
Lombi en el CeNARD allá por 2014 o 
2015, con el junior arrastré mucho…
es entrenar día a día de manera in-
dividual también, con repeticiones a 
la hora de entrenar. Hoy es un arma 
muy importante para  meter gol y 
siempre que el equipo necesita que lo 
entrene, ahí estoy.

-¿Cómo estás hoy en el Selecciona-

do?

-Y, en el seleccionado, una vez que 
estás, es mantener constancia, esfuer-
zo, ir  a cada entrenamiento, mejorar, 
escuchar al técnico para estar aden-
tro. Es importante la responsabilidad, 
siempre estar a full.

Celina esperando la bocha.



PÁGINA 5 ¿ESTÁS PREPARADO 
PARA TU CANCHA DE AGUA?

El deporte lo necesita. Nosotros te podemos ayudar.

Proyecto & Dirección
Deportiva  |  Comercial  |  Vivienda

Arq. Alejandro de Nastchokine
estudioadn.com.ar

EstudiodearquitecturaADNestudio_adn

CLUB ITALIANO

CLUB SAN MARTÍN

• Movimiento de suelos:  Suelo  
tosca, base asfáltica,  shockpad.

• Estructuras de hormigón 
armado. 

• Instalaciones eléctricas: 

Torres de iluminación, 
alimentación y circuitos 
generales. 

• Instalaciones electromecánicas
• Instalaciones sanitaria: Sala de 

bombas, tanques de reserva, 
cisterna, alimentación

• Sistema de riego. 
• Desarrollos necesarios como 

vestuarios, tribunas, mangrullo, 
banco de suplentes, cartel 
tanteador. 

• Trabajos de herrería como 
defensas, puertas y barandas 
perimetrales 

• Logística, administración, 
contratos con proveedores.
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-¿Sentís que hubo crecimiento 

desde aquel Hockey 5 de los Juegos 

al presente?

- Soy completamente diferente al día 
de hoy, en el alto rendimiento con en-
trenamiento diario, uno crece muchí-
simo físicamente, en el juego. Desde 
2015 desde que entré a hoy, crecí de 
manera abismal. Era una nena, soy 
adulta hoy, son diferentes etapas. En 
todo crecés y aprendés, como perso-

na y jugadora.

“El hockey five me divirtió, me encan-
taría jugar de nuevo si existiese otro 
torneo de ese tipo”, agregó.

-¿Qué proyectás para el futuro?

- Seguir dando todo, llevar al club a  
lo más alto. En el Seleccionado estar 
siempre, estar en cada torneo im-
portante. Iría a jugar afuera, es un 
objetivo que tengo más a largo plazo. 

Primero quiero terminar mi carrera 
a fin de año e ir viendo, pero hoy mi 
prioridad es el Seleccionado. 

“Yo me debo a mi club, Lomas. Sin du-
das que me dio todas las herramien-
tas para crecer, formarme y me abrió 
las puertas al Seleccionado”, cerró. n

Nota: Mariana Fernandez Sanchez 
Fotos: @seluppe
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Pasó una nueva edición del Súper 8, - el torneo que reúne a los ocho mejores equipos del país en la rama masculina y femeni-
na – y en esta oportunidad el torneo se desarrolló en Santiago del Estero y hubo dos clubes distintos que gritaron campeón: 
Banco Provincia lo hizo en la rama masculina, mientras que en las mujeres Santa Bárbara fue quien se llevó el premio mayor. 

NUEVA EDICIÓN DEL SÚPER 8: UN 
CONOCIDO CAMPEÓN Y OTRO QUE SUMÓ 
SU PRIMERA ESTRELLA 

La particularidad de ambas fina-
les fue que se resolvieron a tra-
vés de los shoot outs, tras unos 

vibrantes 60 minutos. Banco Provin-
cia no pasó del empate ante San Fer-
nando en el tiempo regular (fue 1-1) 
y posterior victoria 5-4 con una gran 
actuación de su arquero Gaspar Duba-

rry quien contuvo dos definiciones. 
Cabe aclarar que el conjunto de Vicen-
te López culminó el torneo de manera 
invicta y sumó el 19º campeonato de 
su historia.    

En la rama masculina quien completó el 
podio fue Gimnasia y Esgrima Buenos 

Aires (GEBA), el último campeón del 
Metropolitano. Los de Palermo cayeron 
en semifinales ante Banco y en el parti-
do por la medalla lograron imponerse 
ante Mitre, -quien defendía el título del 
super 8 del año pasado – tras una victo-
ria por 2-1 con goles de Franco Colado 
y Santiago Tarazona. 

El equipo de Santa Barbara con el festejo del Super 8.
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¡Seguinos!
Flechabuscomunidadoficial

Flechabusoficial

FlechaBusok

www.flechabus.com.ar 

Flecha Bus Oficial

En la rama femenina las chicas de La 
Plata sumaron su primera estrella. 
Santa Bárbara hizo historia y también 
logró consagrarse de manera invicta.  
Un empate y dos victorias en la fase de 
grupos hicieron que puedan estar en 
semifinales donde vencieron a Italiano 
por 2-1. Ya en el partido definitorio las 
dirigidas por Matías Cereceda – en su 
primer año al amndo del equipo - arran-
caron perdiendo 2-0 ante Lomas, sin 
embargo lograron recuperarse para lle-
var el partido a una definición por shoot 
outs donde se impusieron por 4-2 para 
gritar campeón por primera vez en su 
historia. 

Tras el título, dialogamos en exclusiva 
con Victoria Manuele, jugadora que 
quedará en la historia de Santa Bárbara 
y que fue elegida como mejor jugadora 
de la final. La joven se sinceró al recono-
cer que no iban con el objetivo de lograr 
el título: “Personalmente la verdad que 

no fue lo que tuve en la cabeza cuando 
llegamos a Santiago. Íbamos partido a 
partido, obvio que sabíamos que tenía-
mos con qué y que las posibilidades es-
taban pero fue todo día a día y partido a 
partido”, explicó Vicky.

Majo Granatto fue le encargada de sen-
tenciar el campeonato para “El Tricolor” 
con el último penal y así lo sintió Victo-
ria: “La verdad que fue una emoción in-
creíble, no me entraba más felicidad en 
el cuerpo. En el momento creo que no 
tomaba dimensión de lo que habíamos 
ganado. Pensé mucho en Fran Alegre 
todo el partido y obvio que al terminar 
fue una de las cosas que se me vinieron 
a la cabeza”, relató Manuele.

A la hora de justificar el título, la medio-
campista - que está tratando de ganarse 
se lugar en Las Leonas para disputar los 
Panamericanos en Santiago - fue clara: 
“Creímos en el equipazo que tenemos y 

nos tomamos con total seriedad cada 
partido, avanzando día a día, mejorando 
los errores de los partidos anteriores y 
sin creernos mejor que nadie, sino enfo-
cadas en nosotras, generando cada vez 
más confianza en todo el equipo” funda-
mentó Vicky, quien anotó un gol en la 
definición de la final.  

Para terminar, Manuele nos comentó 
qué veremos de Santa Bárbara en lo que 
queda de Metropolitano y dejó en claro 
que irán en búsqueda de los playoffs: 
“Queremos ser un equipo totalmente 
intenso en la defensa y en los bloqueos, 
un equipo que no te deje respirar. Y en 
ataque, un equipo agresivo y efectivo 
para poder lograr entrar entre los dos 
primeros de la tabla, que es nuestro pri-
mer gran objetivo.”  n

Juan Specos
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A poco menos de un mes de ser mamá de Roma, la jugadora referente de Lomas Athletic María Emilia Forcherio se 
sumó al equipo para enfrentar a San Fernando por el Top 10 del Metropolitano.

MILI FORCHERIO: “EXTRAÑÉ PERO FUE UN 
PERIODO DE DISFRUTE DESDE AFUERA”

La jugadora de Lomas y del Se-
leccionado Nacional regresó a la 
cancha luego de ser madre. Su 

hija Roma nació a mediados de agosto 
pasado y fue frente a San Fernando 
que Mili volvió a ponerse la camiseta 
del club.

“Estuve un largo tiempo afuera de la 
cancha por mi embarazo. Ahora que 
mi hija nació volví, estoy contenta. 

Extrañé mucho pero fue un periodo 
de disfrute desde afuera, por su-
puesto”, comenzó contando Mili una 
vez finalizado el encuentro entre Lo-
mas y San Fernando por la fecha 4 
del Top 10. “Venía entrenando pero 
se aceleró mi vuelta. En eso estoy, 
tratando de dar lo mejor de mí”, 
agregó la defensora.

-¿Cuáles son tus objetivos de 
ahora en más?
-Siempre sumar al equipo. Y disfru-
tar, volviendo de a poco a mi ritmo.

-¿Pensás en el Seleccionado 
Nacional?
-Sí, siempre es difícil decirle que no 
a la celeste y blanca. Pero también 
sé que hoy está mi familia. n

María Emilia Forcherio, 
inició su carrera deportiva a 
los 5 años en las inferiores 
de Lomas. En 2012, a los 17 
años ya estaba como parte 
del equipo de primera A. En 
2019, fue parte del equipo 
que obtuvo el histórico título 
de Lomas tras trece años sin 
obtenerlo.

En febrero de 2020 fue con-
vocada para sumarse a Las 
Leonas, que finalizaron se-
gundas en la Hockey Pro 
League. 

En 2021 formó parte del 
plantel que ganó la medalla 
de plata en los Juegos Olím-
picos de Tokio 2020.

Mili Forcherio con lomas.
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EQUIPA TU GIMNASIO
ATENCION ESPECIAL Y FINANCIACION 
 PARA JUGADORES Y CLUBES DE HOCKEY

F E N I X e q u i p m e n tI N F O @ F E N I X E Q U I P M E N T. C O M . A R + 5 4  9  1 1  5 3 2 7  8 1 4 4
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La jugadora de Italiano en una charla exclusiva con SOLO HOCKEY. Sus inicios en el deporte, la llegada al selecciona-
do y el crecimiento de su club. “Imagínate la cancha de agua y además lograr el campeonato, sería el sueño ideal, el 
año ideal”, detalló. 

MICAELA SIRERA: “CAMPEONATO Y 
CANCHA DE AGUA, SERÍA EL  SUEÑO IDEAL”

-¿Cómo fueron tus primeros años en 
el deporte?
-Empecé en el colegio a los 7 años, ahí 
directo al club Italiano en la escuelita. 
Paralelamente jugaba al tenis, pero 
preferí el deporte grupal, seguir en el 
hockey. Comenzaron a llamarme del 
seleccionado de Buenos Aires, luego al 
Junior y hoy me encuentro cada tanto 
entrenando con Las Leonas.

-¿Cómo vivís la experiencia de 
entrenar en el Seleccionado mayor?
-Siempre es lindo ser parte del Selecciona-
do, cuando toca estar es orgullo y siempre 

está ese objetivo. Siempre lo tengo muy 
en mente y con ganas de cumplir. Por 
lesión me perdí el Mundial Junior. En su 
momento por la pandemia no se jugó el 
Panamericano ni el Mundial, en abril me 
operé de rodilla y cuando se reprogramó 
el Mundial yo ya no pude viajar. 

-¿Soñás con un Juego Olímpico 
vistiendo la celeste y blanca?
-Toda jugadora quiere estar en un Jue-
go Olímpico desde chica…obvio que 
haces todo para llegar. En mi caso no 
creo que sea París pero sí el otro Juego 
Olímpico. 

-¿Tenés referentes a la hora de 
proyectarte en Las Leonas?
-Miré mucho a las Leonas del Mundial 
2010. Siempre están en la mente. Hoy 
agarrás mucho de muchas jugadoras con 
el tema de redes y tecnología tomas mu-
cho del exterior también y eso está bueno.

-¿Cómo analizás el presente de 
Italiano y qué objetivos se plantean 
para cerrar esta temporada?
- Siempre crecer. Por suerte el año pasa-
do jugamos Play Off con el equipo, este 
año tenemos el mismo objetivo en men-
te para superar los resultados del año 

Micaela Sirera recepcionando la bocha con Italiano.
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pasado con el club. Siempre queremos 
salir campeonas.

-Tienen muy avanzado el tema de la 
cancha de agua…
-Es sumar un paso más en el club, en 
la historia de Italiano, luego de años de 
sacrificio y esfuerzo. Tener cancha de 
agua y ser parte de los clubes de elite, 
es un cambio para futuro del club. Si a 
eso le sumamos un campeonato, sería 
una maravilla. Cancha de agua y cam-
peonato, sería ideal, sería el gran año el 
club… ¡Imagínate!, sería un sueño. 
-¿Irías a jugar al exterior?
-Debe ser una experiencia increíble, con 
mucho nivel de hockey, y a nivel perso-
nal también. Si surge la chance, iría en-
cantada. Holanda es el sueño de todas, 
España, Bélgica, Alemania, cualquiera 
de ellos estaría muy bueno.
“Hoy hay dos jugadoras del club Italia-
no que están en el Seleccionado Italia-
no. Debe ser una decisión difícil de to-

mar jugar para otro seleccionado, yo sin 
dudas hoy estoy enfocada en nuestra 
selección. Ponerse la camiseta celeste y 
blanca ya es un orgullo, pero siempre 
querés más, jugar un Mundial, un Juego 

Olímpico…estaría increíble poder cum-
plirlos”, finalizó la defensora. n

Micaela en Madero Gol durante la nota.



PÁGINA 14

LAS FOTOS SON DE SERGIO PERALTa

@seluppe

LOS SELECCIONADOS RUMBO A 
LOS PANAMERICANOS DE CHILE
Del 20 de octubre al 5 de noviembre se disputarán los Juegos Panamericanos 2023 en Santiago de Chile.

Camino a los Juegos Paname-
ricanos, el cuerpo técnico 
del seleccionado masculino 

ya dio a conocer la nómina de 
jugadores que disputarán la cita 
panamericana.  Mariano Ronconi 
oficializó a los 16 convocados y 
los dos de reservas que buscarán 
mantener la medalla conseguida 
en Lima y quedarse con el boleto 
a los Juegos Olímpicos 2024.

Los jugadores convocados en la 
rama masculina son Tomás San-
tiago, Juan Ignacio Catán, Nicolás 
Cicileo, Nicolás Della Torre, Fede-
rico Monja, Tadeo Marcucci, Agus-
tín Bugallo, Thomas Habif, Matías 
Rey, Santiago Tarazona, Lucas 
Toscani, Maico Casella, Tomás 
Domene, Agustín Mazzilli, Nicolás 
Keenan, Lucas Martínez, Nehuen 
Hernando y Bautista Capurro.

Los Leones comparten grupo A 
con Chile, México y Perú. Del otro 
lado se encuentran Canadá, Es-
tados Unidos, Brasil y Trinidad y 
Tobago.  En el torneo en Chile, Los 
Leones debutarán ante México el 

miércoles 25 octubre por el grupo 
A. Luego enfrentará a Chile el vier-
nes 27, y cerrará la fase de grupos 
frente a Perú el domingo 29. Ade-
más del boleto a París para el cam-
peón, los Panamericanos otorgan 
un lugar en el Preolímpico para el 
segundo y tercero.

Por el lado de Las Leonas, Argenti-
na compartirá la zona A junto a Es-
tados Unidos, Trinidad y Tobago y 
Uruguay. Mientras que el grupo B 
estará formado por Chile, Canadá, 
México y Cuba. La edición ante-
rior, Lima 2019, tuvo como cam-
peonas a Las Leonas que le gana-
ron la final a las canadienses por 5 
a 1. El bronce quedó en manos de 
Estados Unidos que superó a Las 
Diablas por 2 a 1.

 “Si bien los Juegos Panamerica-
nos no son tan relevantes como 
los Juegos Olímpicos o el Mundial, 
sí son relevantes porque te clasi-
fican a los Juegos de París 2024, 
así que tenemos un gran objetivo 
a fines de octubre. Esto es como 
las Eliminatorias al Mundial de 

fútbol. Cuando empezás a jugar 
las Eliminatorias, ya estás jugan-
do el Mundial. Es muy importante 
estar bien, llegar bien y no llevar-
se sorpresas”, había resumido en 
su momento el DT de Las Leonas 
Fernando Ferrara para explicar la 
importancia de la gran cita en Chi-
le que está próxima a jugarse.  n

Sofía Cairó entrenando con Las Leonas
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LAS FOTOS SON DE SERGIO PERALTa

@seluppe
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JUAN PACHECO: “ME SIENTO MUY 
IDENTIFICADO CON EL GRUPO”
Juan Pacheco, quien tomó las riendas este año de la 1ª del Club Gimnasia y Esgrima Buenos Aires en la rama femenina, nos 
comentó en una charla exclusiva con SoloHockey que ya logró transmitir su idea de juego y asegura que están en un muy buen 
camino, aunque dejó en claro que es un proceso donde apuntan al futuro.   

En su primer encuentro con 
sus nuevas dirigidas, el ex ju-
gador de Banade, nos comen-

tó que las jugadoras lo recibieron 
de la mejor manera pese a haber 
estado el último año al mando de 

Club Ciudad de Buenos Aires, un 
rival de toda la vida para GEBA: 
“Después de estar en MUNI, ni 
se tocó el tema, la verdad que a 
muchas ya las conocía y siempre 
hubo buena onda. Sentí confianza 
plena en mí, fluyó y no hubo im-
pedimento más allá de la rivalidad 
de los clubes”, comentó Juan. Vale 
aclarar que ambos equipos ya 
han jugado entre sí en la primera 
mitad del año y fue victoria para 
Ciudad por 1-0. Para esta segunda 
parte ya no se podrán enfrentar ya 
que han quedado en distintas par-
tes del torneo: MUNI peleará por 
no descender mientras que GEBA 
hará lo suyo para tratar de volver 
a consagrarse tras seis años de se-
quía en el Metropolitano. 

En cuanto a tomar la decisión de 
sumarse a un club tan importan-
te y lo que significa GEBA para el 
Metropolitano, para Juan no fue 
algo sencillo de decidir. “Cuando 
me habló Tati Herrero – hoy la ca-
pitana del equipo – y me dijo de 
juntarnos le dije que no y a las dos 
semanas me habló Mechi Taboada 
– la segunda capitana y a quien él 
conocía del Junior – y me tentó. 
También tomé consejos de amigos 
del hockey, escuché la propuesta 
de Agus Habif y Tati y ahí me ce-
rró por todos lados, tanto por lo 
deportivo y por lo que apostaban 
porque veía ideales muy marca-
dos entonces me gustó.”

Sin embargo, Pacheco quería al-
guien a su lado que conociese el 
club teniendo en cuenta su poca 
y casi nula historia menssana. Es 
por eso que acudió a Gonzalo Ba-
sualdo, quien hoy se desempaña 
como ayudante del primer equipo, 
y Walter Foresto, el preparador 
físico.  “Basu, al principio me dijo 
que no pero yo la verdad que que-
ría alguien del Club también para 
conocer la interna y que me guíe” 
reconoció Juan, quien vio en Ba-
sualdo, un jugador del Club, coor-
dinador de las menores de GEBA 
y técnico de 5ª como el indicado. 
“Al principio fue difícil pero cuan-
do nos juntamos le gustó la idea y 
hoy estamos súper contentos los 
tres”.  “Walter ya estaba en el Club 
y me interesaba que esté. “La ver-
dad que trabajamos a la par con 
profesionalismo y se formó un 
grupo muy lindo.”

En cuanto al resultado, Pacheco 
es un técnico que busca ganar im-
poniendo una forma y un estilo es 
por eso que pese a la victoria 2-1 
frente a Arquitectura correspon-
diente a la 4º fecha del TOP 10, 
el ex jugador del seleccionado ar-
gentino no se fue conforme: “Era 
importante ganar, no sé si era la 
manera” reconoció post triunfo 
tras tres partidos sin poder sumar 
de a tres. “Nuestro mensaje es el 
de crecer día a día. Tuvimos un 
mal partido y hay cosas a mejo-
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rar en la semana. El ganar te da 
confianza para seguir mejorando, 
pero no me voy contento” nos ha-
bía anticipado días atrás.  

En cuanto a las cosas que él ve 
que su equipo debe mejorar lo 
tiene claro y se confirma en que 
se apoyarán en el video para ver 
cómo evitar errores de cara al fu-
turo: “Debemos seguir mejoran-
do estructura con pelota y enten-
der los momentos y estar fríos 
en esos momentos para tomar 
mejores decisiones.” Aunque tie-
ne claro que eso es “crecimiento 
y experiencia”.

Si bien creen que hay cosas por 
mejorar está seguro que lo hecho 
al momento es bueno y esperan 
seguir por el mismo camino: “El 
balance es positivo. El grupo está 
muy bien, las veo con muchas 
ganas, entrenando con mucho 

esfuerzo y me siento muy identi-
ficado y como entrenador sentir-
te identificado como juegan o las 
ganas y compromiso que tiene es 
positivo porque uno lo transmite 
siendo entrenador. Estamos en un 
gran crecimiento y vamos a seguir 
por ese camino”, soltó Pacheco, 
quien cuenta con experiencia su-
ficiente para liderar un GEBA con 
mayoría de apuestas y sin tantas 
figuras de selección a diferencia 
de otros clubes. 

El entrenador, que aún mantiene 
su cargo en Universitario La Pla-
ta en la rama masculina, también 
habló sobre el sacrificio que debe 
hacer y la planificación que debe 
llevar a cabo para estar presente 
en sus dos principales tareas ya 
que no es negocio para él faltar a 
algún entrenamiento. “En Univer-
sitario implementamos un entre-
namiento de cuatro veces por se-

mana porque tenemos el objetivo 
de asentarnos un año más en la A” 
aunque claro está, no desviar su 
foco de atención en el club de Pa-
lermo: “Cada tres lunes, que es el 
único día que coinciden voy des-
pués de entrenar a las chicas. Des-
pués ellos entrenan martes de 16 
a 18 y de ahí vengo a GEBA que 
hacemos video y entrenamiento.” 
Toda una organización, que con 
buena planificación y dedicación 
da sus frutos.

En cuanto al objetivo al mando de 
GEBA lo tiene claro: “Entrar al top 
6 siempre y más por la historia de 
GEBA. Tenemos muy buenas juga-
doras, pero nuestro 1º objetivo es 
crecer día a día, semana a semana 
e ir mejorando partido a partido”. 
 n

Juan Specos



CHILE SE PREPARA CON TODO PARA 
RECIBIR LOS JUEGOS PANAMERICANOS.

Los Seleccionados están con la puesta a punto y esperando que llegue el día para empezar la competencia. Es el 
objetivo del año para Las Diablas y Los Diablos.

T ambién Uruguay está por dar la lista final para los Juegos y jugarán algunos amisto-
sos en Montevideo con Las Leoncitas los primeros días de Octubre. n

Uruguay equipo.
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La mejor combinación entre 
comida gourmet y deporte

 Av. Alicia Moreau de Justo 1744, CABA - (011) 5700-8045
Abierto de Martes a Domingos.

@MaderoGol @maderogolresto
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